

中部ビジネスシステム株式会社

びすてむ通信 VOL.136 2015年12月号



読書熱継続中!

以前のびすてむ通信でも書 きましたが、珍しく(笑)読書 熱が継続しています。最近 読んだのが「レインツリーの 国」という本です。あらすじを 書いてしまうと、面白味が 減ってしまうので、大まかに しか書きませんが、耳の不 自由な女の子と、健常者の 男の子の恋愛物語です。最 近映画化されるという事で、 何気なく手に取ったその本 で、様々な事を考えさせられ ました。まずは耳が不自由 な人たちはどんな視点で物 事を見ているのか…とか普 段どんな事を考えているの か…そんな事を知ることが 出来ました。私たちが普段 生活する中では、体に不自 由を持った人の声を聴く機 会がありません。だからすご く新鮮でしたし、私たちがし てあげたい事と、障がいを 持った方たちがしてほしい 事って少しズレがあるんだな ~っていう事も知りました。 また恋愛小説ですので、そ

の部分で感心した事もありま した。気持ちがスレ違ってし まった時に「仲良くなるため に喧嘩しよう」というセリフが ありました。普通、喧嘩と聞く と、避けてしまいがちなの に、お互いの距離を縮める ために腹を割って話し合い、 より一層仲良くなろう!って 発想にドキッとしました。ここ には書ききれませんが、この 本は一般的な恋愛小説よ り、すごく人の内面が描かれ ている素敵な本でした。この 本がきっかけで改めて「本っ て面白い!!」って感化され、そ れ以降立て続けに映画化さ れた本を読んでいます。「博 士の愛した数式」とか「陽だ まりの彼女」とかを連続で読 みました。う~ん、どれも面 白かったです。でも一番「レ インツリーの国」きっかけで 驚いたのは、本を読み終え た数日後、パソコンの修理 依頼があったんです。耳の 不自由な方から。今まで自 分の周りに耳が不自由な方



がいなかったのに、この本を 読み終えた途端に、そんな 方との出会いをいただきまし た。その方に安心してもらえ るように沢山筆談できるよう に便箋と、専門用語を解説 する時にインターネットを 使って視覚的に理解してもら えるようにIPADを持参して いきました。当日は便箋5枚 にビッチリやり取りをして、不 安なく仕事を任せてもらうこ とが出来ました。パソコンが 壊れてしまった不安と、どん な人が来るのか…という不 安が重なって、相当ドキドキ したと思います。そんな不安 を少しでも軽くしてあげる事 ができて、本当に良かったで す。お正月休みの時に、ぜ ひ皆さんも、読んでみて下さ いね~!

*う*みんなの ひとり言

今年は柿が豊作みたいで 色々な方から柿をいただ きました。しかも柿が実 る時期も大体似ているの で、この間頂いたかと思 ったら、数日後にまた別 の方から柿を頂く…。そ の繰り返しでした。気が 付けば毎日、朝昼晩柿尽 くしになりました(笑)3日 目位からさすがに飽きて きて、新しい食べ方を研 究しました。一番よかっ たのはヨーグルトと一緒 に食べる!でした。ヨー グルトの酸味と柿の甘さ が丁度よく、美味しく頂 くことが出来ました。た だ余りにも食べ過ぎて、 さすがに後半は柿が嫌い になりかけました(笑)た ぶんこの1ヶ月で3年分は 食べたと思います…(笑)



喜んでいただけました!のコーナー!

先日、お客様から手書きで書いた文章をワードに入りましてほしいと依頼がありました。何やら町内会で使う文がありました。如からいです。しかもは構たけました。数日いただけました。数日いただけました。数けました。のです。文章の体裁やにう事は皆の目に触れる誤ってがいるようにお願いをしていたがのを開きれません。イン探していたがいたの数としていただいたら、

問題なくOKをいただきました。印刷したものと、今後にはえるようにデータをCDに焼いてお渡しをしました。簡素をではなら出来るのは、一般ででではなら出来るのは、数字を直したが、変えたりするが、であるかもしれませんが、文としての体裁を整えるのは、大きといないと相当面倒な作業

になってしまうかもしれませんね。少しでもお役にたてて何よりです!エクセルの関数を入れたり、チラシを作ったりもしますので、また困ったことがあれば、いつでもおっしゃって下さいね!



大きい夢を持て
小さい一歩を踏み出せ

(竹内 均)

夢がないと足を進める勇気が 出ません。でも勇気だけだと 目指す方向を誤ってしまう…。 目的と勇気の両方を持つことが 大切なんですね!